

*) Eine Zeitangabe ist unbedingt erforderlich, wenn ein statistischer Beweis Anspruch auf Vollwertigkeit erheben will. — In jüngster Zeit wurde von anderer Seite eine für Eingangszoll auf Champagner-Weine entrichtete Summe veröffentlicht, dabei aber verschwiegen, dass der angeführte Betrag die Abgaben von zusammen ca. 20 Jahren darstellt.

„Was kauft uns Deutschland ab ? — Ungefähr nichts !

(Minister Delcassé im „Gaulois“)

Die von uns im ersten halben Jahre 1905^{*)}
zur Herstellung unserer Marken

HENKELL TROCKEN etc.

beim Haupt-Steueramte Mainz zur Verzollung
angemeldeten 7243 Fass erlesener Weine
der Champagne ergeben aufeinanderge-
stellt eine Säule von 6301 Metern, die
den höchsten Berg Europas, den Montblanc,
um 1491 Meter überragt.

Henkell & C°, gegr. 1832, Mainz.

6301 Meter.

4810 Meter.

4810 Meter.

Montblanc

